



De retour d'Andalousie, suite !

publié le 31/03/2015

En ce premier jour à Séville, nous avons visité le Musée Taurin et la Plaza de Toros. Ensuite, après s'être promenés dans le quartier gitan de Triana, les élèves ont fait des croquis au bord du Guadalquivir.

Le soir même, les rencontres avec les familles ont été très chaleureuses.

Poursuite de nos visites le lendemain avec l'Alcazar de Séville et ses jardins, puis du Musée des Beaux Arts. En fin d'après midi, nous avons pu assister a un spectacle de flamenco, dynamique et coloré !

Portfolio

